

令和元年度 3学期 始業式 校長のことは

令和2年1月8日(水)

校長 塩野 義和

2学期の終業式でお話した(宿題にした)ことをもう一度繰り返しました。

- ① 冬休みが終わって、3学期が始まる1月8日(水)に、全員元気に登校しよう。そのために、冬休みは健康にも注意しましょう。
- ② 冬休みに「喜志小読書大会」を行います。一人1冊以上読みましょう。喜志小児童全体で500冊を目標にします。どんな本でもいいので、どんどん読んでいきましょう。

①については、今日の子どもの様子を見ていたらすぐにわかりました。笑顔がいっぱい、元気もいっぱい。宿題バッチリできています！たくさんの出来事、心に残ったことなど、このあと各学級で、クラスの仲間や担任の先生に聞かせてあげてくださいね。

②については、明日以降に、各クラスで担任の先生から聞いてもらいますので、何冊読んだか伝えてください。さあ、喜志小全体で500冊という目標、達成できているか、校長先生もすごく楽しみにしています。

あらためて、3学期、1年度間の最後の学期、まとめの学期がスタートします。それと同時に、次の学年(6年生はいよいよ中学1年生です)への準備の学期が始まります。校長先生は、いつも『3学期』は『0学期』ですとお話ししているのですが、次の学年の1学期、その前の学期なので『0学期』。そう、この学年のまとめで力をさらにつけていく、そして、次の学年の準備で力を蓄える、2つのことを同時にやる、忙しい学期なのです。みなさんが一生けん命生活して、もっともっと伸びてくれることを楽しみにしています。

次にまだまだ、寒い日が続きます。体には特に注意してください。でも、寒さに負けず外で元気に遊ぶことも、強いからだを創るためには大事です。チューリップの球根、こんな寒いときに、しかも部屋の中でなく外に植えましたよね。チューリップは春にきれいな花を咲かせますが、そのため、今は土の中で寒さに耐えながら芽を出し、花を咲かせるための栄養を蓄えているのです。この寒さなしでは、花どころか芽も出すことができません。みなさんも、チューリップのように、寒さに耐え、力を蓄え、やがて花を咲かせるように生活していきましょう。

新しい年も、みなさんの一生けん命を、先生方と一緒に応援します。楽しくやっていきましょう。